



おおし しょうた
大石 遥太くん (鵜殿)

平成28年2月8日生まれ
啓介さん&梓さんの次男

食いしん坊で怒りん坊で暴れん坊で甘えん坊。楽しむことがとって上手で毎日元気いっぱい！ようちゃんの笑顔にいつも元気をもらっているよ。これからもすくすく育ってね♡…お母さんから



たかやま わか
高山 和花ちゃん (鵜殿)

平成28年2月9日生まれ
洋司さん&千恵さんの長女

人見知りではずかしがり屋の和花です。歌や踊りが好きで、家では保育所で習った歌や踊りを楽しそうに披露してくれています。これからもお兄ちゃんと仲よく元気に育ってね♡…お母さんから



あいの ことみ
愛野 采美ちゃん (井田)

平成28年2月27日生まれ
裕基さん&美香さんの長女

こんにちは、最近はお人形遊びに夢中のことみです。いつもたくさんの笑顔で周りを明るくしてくれています。これからも笑顔いっぱいのごっちゃんできてね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成28年4・5月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は2月28日(木)まで。



中国語を学んでいきますー！

◆お仕事は？

黒潮園に行っており6年目になります。車の清掃や草刈りなどを中心にいろいろな作業をしています。暑いときや寒いときは大変ですが、職場は優しい人が多く、みんな笑顔で楽しく仕事をしています。

◆趣味は？

音楽を聴くことです。コブクロやエグザイルが好きで、よく聴きながら、歌っています。

◆旅行に行くとしたら？

金閣寺やスカイツリーにいつてみたいです。

◆熱中していることは？

中国語の勉強です。中国語教室に通っていて、まだ1年も経っていませんが、発音が難しく、なかなか話せませんので、これからがんばって勉強していきたいです。

◆好きなタイプは？

かわいくて笑わせてくれる面白い方がいいですね。

◆町について

これまで太地に住んでいて、6年前にこの町にきたのですが、自然もきれいでやさしい人が多い素敵な町だと思います。

新米紀宝町民

岸下 篤生さん(平尾井)



昨年、結婚を機に紀宝町に移住してきました。那智勝浦町宇久井の出身で、大学を卒業後、新宮信用金庫に入庫し、現在3年目になります。普段は渉外担当として紀宝町エリアの担当をさせていただいており、町内での知り合いも

多くなってきました。もしかすると、バイクで走っている姿を見たことがあるひとも多いのではないのでしょうか。
趣味は、幼いころから続けているサッカーです。現在も鵜殿フットサルクラブというチーム

PROFILE

きしした あつきさん

新米パパになったばかりの岸下さん。「顔は絶対にママに似て欲しいですね！」と話していました。



今年の1月7日に産まれた篤生くん

に所属し、和歌山県フットサルリーグに参戦しています。高いレベルの環境でも刺激を受けています。年々順調に体重が増えているせいも、思い通りのプレーができないことが多くなってきましたが、しばらくはサッカーを続けていきたいと思っています。

あとは、スニーカーが好きでさまざまな種類のスニーカーを集めています。結婚を機に購入する頻度は減りましたが、スニーカー愛は薄れてはいません。

そして、最近の一番のニュースは、1月に息子が誕生したことです。3、200グラムの元気な赤ちゃんが産まれてきてくれました。母子ともに健康であり、とても安堵しています。これからは、家族3人での暮らしとなりますが、自分もそうであったように、「この家族に産まれ

てよかった」と息子が心から思える幸せな家庭を築いていきたいと思っています。これからは、家族のためにも、これまで以上に仕事、プライベートともに全力で取り組むことを決意しました。妻が柔道家なので息子にサッカーと柔道のどちらをさせるか迷いますが、本人のやりたいことを全力でサポートしていくつもりです。私は、息子が歩き始めるころ、どんなスニーカーを履かそうかと胸を躍らせています。

紀宝町民歴は長くありませんが、紀宝町への愛着は大いにありますので、町民のみならず、家族ともどもよろしくお願ひします。

3月号は鵜殿の田村崇さんです。岸下さんからは、「また、パUNCHの強いエピソードトークを聞かせてくださいー！」

榎本 邦公さん(27歳)